

## ABSTRAK

Tutik Alawiyah, NIM: 1310110179, Implementasi Nilai-Nilai Ketauhidan dalam Pembelajaran Pembiasaan Sosial dan Praktik Ibadah (PSPI) Terhadap Kedisiplinan Shalat Maktubah di MTs Negeri 1 Kudus Tahun Ajaran 2016/2017.

Penelitian yang peneliti gunakan dalam penyusunan penelitian ini adalah termasuk jenis penelitian lapangan (*field research*). Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data ini menggunakan beberapa metode yang digunakan antara lain; observasi, wawancara dan dokumentasi dengan informan Waka Kurikulum, guru pengampu PSPI serta siswa-siswi kelas VIII MTs Negeri 1 Kudus. Dari metode-metode tersebut kemudian digunakan untuk menganalisis data yang ada di lapangan.

Adapun hasil dari penelitian ini adalah: (1) Nilai-Nilai Ketauhidan dalam Pembelajaran Pembiasaan Sosial dan Praktik Ibadah (PSPI) di MTs Negeri 1 Kudus adalah efektif. Hal ini dibuktikan dengan kesiapan guru dalam mengajar, mulai dari pengenalan materi hingga praktik materi ibadah siswa dalam proses pembelajaran. Disamping itu materi PSPI juga mengandung pembiasaan untuk praktik beribadah. Dengan adanya kolaborasi tersebut, maka nilai-nilai ketauhidan dalam pembelajaran PSPI ini mampu mematangkan keyakinan siswa terhadap eksistensi Allah sebagai Tuhan Yang Maha Esa, siswa mampu menghafalkan asmaul husna, siswa mampu mempraktikkan shalat maktubah siswa serta siswa mampu menghafalkan bacaan dzikir dan doa setelah shalat maktubah yang ada di materi PSPI. (2) Kedisiplinan Shalat Maktubah di MTs Negeri 1 Kudus adalah signifikan. Hal ini dibuktikan dengan perkembangan psikomotorik siswa dalam mendirikan shalat maktubah. Diantaranya adalah adanya kesadaran diri siswa untuk melaksanakan shalat maktubah tepat pada waktunya dan berjamaah di masjid, shalat maktubah berjamaah yang dilaksanakan di lingkungan madrasah terbawa sampai ke lingkungan rumah, menjadikan shalat maktubah sebagai rutinitas bukan sekedar menggugurkan kewajiban. Ketiga hal tersebut dikarenakan mayoritas siswa MTs Negeri 1 Kudus diasramakan. Jadi, disiplin shalat maktubahnya terjaga karena berada dalam pantauan guru dan pengasuh asrama. (3) Implementasi Nilai-Nilai Ketauhidan dalam Pembelajaran Pembiasaan Sosial dan Praktik Ibadah (PSPI) Terhadap Kedisiplinan Shalat Maktubah di MTs Negeri 1 Kudus adalah efektif. Hal ini dibuktikan dengan pelaksanaan pembelajaran PSPI di kelas yang sangat efisien dengan memberikan pengenalan materi secara singkat kepada siswa, kemudian siswa menghafalkan dan mempraktikkan materi sehingga siswa mampu menghafalkan asmaul husna, siswa mampu mempraktikkan shalat maktubah siswa serta siswa mampu menghafalkan bacaan dzikir dan doa setelah shalat maktubah yang ada di materi PSPI dengan cepat dan benar. Disamping itu, timbul adanya kesadaran diri siswa untuk melaksanakan shalat maktubah tepat pada waktunya dan berjamaah di masjid. Selain pada psikomotorik siswa, juga dibuktikan pada kognitif siswa yang berimplikasi pada mata pelajaran fiqh dengan menunjukkan prestasi nilai rata-rata hasil belajar mata pelajaran fiqh, adalah 84, diatas nilai rata-rata KKM, yaitu 75.

**Kata Kunci** : Implementasi Nilai-Nilai Ketauhidan, Pembiasaan Sosial dan Praktik Ibadah (PSPI) serta Kedisiplinan Shalat Maktubah.